



《新規採用職員から一言！》

この4月から商工観光課に配属になりました。
新人らしくフレッシュな気持ちで元気に頑張りますの
で、どうぞよろしくお願ひいたします。
(商工観光課商工観光係 斎藤 恒太)

【隊員】	石桂桂	藤田田	千香子
【副隊長】	藤村	岡嶋	（矢坂下町）
【隊長】	松田	岡竜	（浅間町）
【隊員】	桂	俊	（長瀬）

【藤里町交通指導隊】（敬称略）



よろしくお願ひします

まちのできごと

町の安全・安心のため

交通指導隊に辞令交付

4月2日、役場において交通指導隊隊員に対し、辞令が交付されました。指導隊には、今年度から新隊員1名が加わり、6名となりました。

隊員に対し、佐々木町長から「指導隊隊員は、町民に一番身近に接し、安全はもちろん安心を与える役割を担っている。よろしくお願ひします」と激励が送られ、交通指導隊隊長の松岡俊男さん（琴町）が「安全で安心できる藤里町にするためがんばっていいく」と応えました。

春の全国交通安全運動

事故防止へパレード実施

4月9日、春の全国交通安全運動の一環として、管内の交通指導隊によるパレード隊が藤里町を訪れました。



管内指導隊員のみなさん

交通ルールを学ぼう！

小学校で交通安全教室

役場前に集合した指導隊員を前に佐々木町長より激励の言葉が送られた後、パレード隊は町内を巡回し交通安全への意識高揚を呼びかけました。

4月11日、山田藤里駐在所長、能代警察署交通課の職員、交通指導隊員の指導のもと、小学校の児童を対象に交通安全教室が行われました。

この日は、あいにくの雨模様となりましたが、校舎前でダミー人形を使った車と人形の衝突実験、体育館で安全な自転車の乗り方、横断歩道の渡り方について全校児童で学習しました。

その後学年ごとに分かれ、1・2年生は学校周辺の道路の歩き方、3・4年生



各地区で総勢265名が参加

1年間の汚れを掃除

各地区総出の道路愛護

4月14日、15日の両日、各地区において道路愛護作業が実施されました。あいにくの雨模様となつた地区もありましたが、参加した人々は、運搬用手袋が現場に到着するとスコップを手に手際よくゴミやドロを積み込んでいました。



交通安全について学びます

は自転車の安全な乗り方について指導を受けました。児童からは「今日習ったことを忘れず交通ルールを守ります」と感想が述べられ、みんなで交通安全を誓いました。

《新規採用職員から一言！》

4月から税務会計課に配属になりました。町の一員として日々努力していきたいと思います。これからよろしくお願ひいたします。
(税務会計課税務会計係 菅原 麻未)

